



あひるぐみだより 2月



2019年2月1日 保土ヶ谷保育園
あひる組担任

★最近の子どもたちの様子★

体幹のバランスが安定してきて、戸外で勢いよく駆け回っても以前よりも転ぶことが少なくなりました。段差からの両足跳びを怖がっていた子ども友だちに連なって、ピョンピョンと躊躇することなく跳んでいく姿が頼もしいです。

お正月休みの間にご家族で長い間過ごされたからでしょうか。こどもたちの言葉がとても増えたように感じています。自分の思いを伝えたり、身近な話をしたりと言葉のやりとりが楽しい時期になりましたね。友だち同士でのごっこ遊び中も言葉が多く見られ、以前は仲立ちが必要だった場面も安心して見守ることができます。おもいやりの心も芽生えているようで、泣いている子がいるといいこいこして心配そうに励ます姿があります。玩具の取り合いで喧嘩になりそうになることはしばしばありますが保育者が声を掛けると「はい、どうぞ」「ありがとう。」と玩具を渡し、友だちと分かち合う嬉しさを味わい、仲よく遊ぶ姿に友だち関係の深まりを感じています。



★今月の活動★

・冬あそび

寒さに負けずに戸外で体を動かし、機会があれば霜柱に触れたり、雪あそびをしたりして楽しみます。

・自分でやってみよう

身支度などをなるべく自分で行えるよう援助していきたいと思います。

★トイレにいてみよう★

ほとんどの子がお昼寝明けにトイレに座っています。タイミングよく排尿したときは大いに褒めて喜びに共感しています。ズボンの着脱への意欲も高まっており、さりげなく手伝い「自分で履けた！」という自信になっています。衣服は柔らかい素材の物が着脱しやすいですね。オムツはずしの原則は『焦らないこと』『しからないこと』『褒めること』です。お時間のあるときに親子のふれあいのひとときとして、ご家庭でも楽しみながら行えるといいですね。



★節分のお面作り★

以前から鬼に興味のある子が多く、「鬼の絵を描いて！」とリクエストしたり、三角のマグネットを角にして「おに！おに！」と真似っこしたりしています。自分の好きな色の鬼に初めて自分で糊を付けて、角や口、眉毛などを貼り、表情豊かに仕上がりました。本物の鬼？に会えるかどうかは謎ですがごっこ遊びをするなど、年に一度の季節の行事を存分に楽しみたいと思います。



おねがいとお知らせ

◎記名のご確認をお願いします。…研修等でフリーの職員もクラスに入りますので、はがれたり字が薄くなったりしているお名前の再記名をお願いします。

◎厚着をさせすぎないようにしましょう。…室内は暖房を入れています。体を動かして遊んでいますので、厚着しすぎると汗をかき、かえって体が冷えます。登降園時は上着等で調節していただければと思います。

◎定期的に爪のお手入れをお願いします…他の子に手があたっただけで傷がつくことがあります。

◎懇談会があります。…3月9日土曜日に今年度最終の懇談会があります。お子さんの成長の様子や今後の目標、来年度の保育についてお話しします。